

In den Stunden des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Verbundenheit unserer lieben

Elsa Jost-Tschannen

entgegengebracht wurde.

Wir danken von Herzen unseren Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die tröstenden Worte, Briefe, Blumen und Spenden.

Ein herzlicher Dank geht an das Pflegepersonal vom Altersheim Hofmatt in Uettligen für die liebevolle Pflege.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Michael Graf für seine lebensnahen und tröstenden Worte und der Solistin Frau Marianne Schertenleib für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier.

Ebenso ein herzliches Dankeschön an Dr. med. Markus Streich für die langjährige Betreuung und den Bestatter Herrn Thomas Mischer für die zuverlässige kompetente Hilfe.

Uettligen und Spiez, im Mai 2020

Die Trauerfamilie